

青梅警察署ニュース



狙われる！高級車！

青梅警察署管内 連続発生

今年に入り、自宅敷地内に停めていた車両が盗難に遭う被害が連続して発生しています。

特に、国産の高級車などが狙われ、家の人が就寝している夜中から朝方にかけて、短時間の間に被害に遭っています。

～被害に遭わないために～

○自宅の駐車場内に防犯設備を設置する等防犯対策をするとともに、不審者・車両を発見した場合にはすぐに110番通報をお願いします。

車上ねらいに注意！

本年に入り、小中学校等に駐車中の車両内から現金や貴重品が盗まれる事件が発生しています。

夜の7時から9時ころまでの間、体育館等でサークル活動を行っている方の車が狙われています。盗む方法は、車両の窓を割って鍵を開けて車両内の物を盗む手口です。

～被害に遭わないために～

○車両内には、小銭、財布や貴重品を置かないようにしましょう。

○サークル活動中であっても、時折見回りをするなどして、不審者・車両を発見した場合には、110番通報をお願いします。

うまい話しには裏がある？

最近、実在しない会社から不審な電話が自宅にかかることがあるので注意しましょう。

電話の内容は、東京電力を装い

○支払い方法が選べるようになりました。

○電話料金が安くなります。

等で、全てウソの話しになります。

そのほか、通常あり得ない配当率での投資話しを持ちかけてくる業者もあるので十分注意しましょう。

～電話での対応策～

○相手の身分確認等をして、はっきり断ること。

○個人情報を教えないこと。